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ATA DA 2ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2024 DO CONSELHO CURADOR (CONCUR) 
DA UFFS

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e 
cinquenta minutos, através de videoconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, foi 
realizada a 2ª Sessão Extraordinária do Conselho Curador (CONCUR), da Universidade 
Federal da Fronteira Sul (UFFS) presidida pelo presidente por Itamar Luiz Breyer. Fizeram-se 
presentes à sessão os seguintes conselheiros Representantes docentes: Daniella Reche (
Campus Erechim); Sandra Maria Wirzbicki (Campus Realeza),   Moacir Francisco Deimling 
(Docente Campus Chapecó), Adelmir Fiabani (Campus Passo Fundo),  Decio Adair Rebelatto 
da Silva (Docente Campus Cerro Largo) Representantes discentes: Clarine Kühlkamp (
Campus Chapecó). Representantes da comunidade regional: Gilberto Pinzetta (Conselho 
Regional de Administração). Conselheiros suplentes: Marcos Antonio Zambillo Palma 
(Docente Campus Cerro Largo), Marcus Alceu Felicetti (Docente Campus Laranjeiras do Sul). 
Após a verificação do quórum, o presidente cumprimentou todos os presentes e deu início ao 
expediente com a 1. Ordem do Dia com o item 1.1 Processo nº 23205.103405/2020-50: 
análise da prestação de contas referente ao projeto “Ela é a última que morre: análise da 
esperança masculina em cuidados paliativos oncológicos” Prof. Jeferson Santos Araujo, com 
análise do parecer do conselheiro Adelmir Fiabani. O conselheiro realizou a leitura do parecer, 
que recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou 
se havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado.Em 
seguida, foi feita a apresentação do item 1.2 Processo nº 23205.104891/2020-23: análise da 
prestação de contas referente do termo de outorga referente ao projeto “Desenvolvimento de 
um sistema de cultivo hidropônico com monitoramento automatizado para análise de 
cultivares”. Prof. Fabiano Cassol, com análise do parecer do conselheiro André Bernardo 
Celuppi.  O conselheiro não conseguiu disponibilizar o parecer a tempo para esta sessão, o 
mesmo será apreciado na próxima. Na sequência, debateu-se sobre o item 1.3 Processo nº 
23205.001089/2019-49: análise da prestação de contas referente ao projeto “Modernização e 
fortalecimento, a fim de produzir publicações de relevância para o desenvolvimento científico e 
tecnológico em meio impresso e/ou digital.” Prof Antonio Marcos Myskiw, com análise do 
parecer da conselheira Daniella Reche. A conselheira realizou a leitura do parecer, que 
recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se 
havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Em 
continuação, passou-se para o item 1.4 Processo nº 23205.003404/2018-91: análise da 
prestação de contas referente ao projeto ““Educação Popular, Equidade e Saúde: Capacitação 
e Mobilização de Atores Sociais para Fortalecimento do SUS”, Dispensa de Licitação nº 86



/2018, Contrato nº 80/2018” Profa. Vanderleia Laodete Pulga, também com análise do parecer 
da conselheira Daniella Reche. A conselheira realizou a leitura do parecer, que recomenda a 
aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se havia 
consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado.Em seguida, 
passou-se para o item 1.5 Processo nº 23205.004222/2017-57: análise da prestação de 
contas referente ao projeto de extensão “Letras e Lutas” com contratação da   Fundação de 
Apoio à Universidade Federal do Rio Grande do Sul – FAURGS, dispensa de Licitação nº 87
/2017 e Contrato n. 46/2018 .   Prof. Antonio Luiz Miranda, com análise do parecer do 
conselheiro Decio Adair Rebelatto da Silva.  O conselheiro solicitou ampliação de prazo para 
realizar a finalização do parecer, sendo que o mesmo será apreciado na próxima sessão. Com 
isso, foi feita a apresentação do item 1.6 Processo nº 23205.106750/2019-10: análise da 
prestação de contas referente ao projeto “Conservantes naturais: avaliação da eficácia em 
dietas aquícolas orgânicas.” Edital nº 459/2019, Profa. Maude Regina de Borba, com análise 
do parecer do conselheiro Gilberto Pinzetta. O conselheiro realizou a leitura do parecer, que 
recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se 
havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Após, 
debateu-se sobre o item 1.7 Processo nº 23205.103087/2020-27: análise da prestação de 
contas referente ao projeto “Estabilização de rejeito da mineração de ferro com ligante álcali-
ativado oriundo de cinza de bagaço de cana-de-açúcar e cal de casca de ovo.” Prof. Eduardo 
Pavan Korf, com análise do parecer do conselheiro Marcos Antonio Zambillo Palma. A pedido 
do conselheiro, a secretaria realizou a leitura do parecer, que recomenda a aprovação com 
ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se havia consenso na aprovação 
do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Em seguida, foi feita a apreciação de 
outro processo com parecer com análise do parecer do conselheiro Marcos Antonio Zambillo 
Palma, o 1.8 Processo nº 23205.014242/2020-31: sobre a dispensa de licitação nº. 45/2020 - 
contratação de fundação de apoio para o gerenciamento administrativo e financeiro necessário 
à execução do projeto “residência, cooperação e agricultura familiar”. Prof. João Guilherme Dal 
Belo Leite. Também a pedido do conselheiro, a secretaria realizou a leitura do parecer, que 
recomenda a aprovação com ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se 
havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Dando 
continuidade, deu-se início a análise do item 1.9 Processo nº 23205.104827/2020-42: análise 
da prestação de contas referente ao projeto “Síntese de derivados 2, 3 e 4-(1H-1,2,3-triazol-1-
il) fenóis e aplicação como antioxidante para o biodiesel” Profa.  Letiére Cabreira Soares, com 
parecer do conselheiro Moacir Francisco Deimling.  O conselheiro realizou a leitura do parecer, 
que recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu espaço para discussões, e o 
conselheiro Moacir Francisco Deimling levantou uma breve questão sobre quem deveria ser 
indicado como responsável principal no parecer. Ele sugeriu que, em vez da fundação, o ideal 
seria que o professor, responsável pelo projeto, ocupasse essa posição. Consideração 
acatada pela presidência e demais membros. Com isso, questionou se havia consenso na 
aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Na sequência, debateu-
se sobre o item 1.10 Processo nº 23205.000588/2019-19: análise da prestação de contas 
referente ao projeto “Fortalecimento dos programas de pós-graduação da UFFS através da 
aquisição e manutenção de equipamentos para o desenvolvimento da pesquisa científica”, em 
convênio com a Fundação Araucária. Dispensa de Licitação nº 07/2019   para contratação 
fundação. Prof Paulo Roger Lopes Alves, com análise do parecer da conselheira Nadia 
Teresinha da Mota Franco. O conselheiro Marcos Alceu Felicetti, suplente da conselheira 
Nádia, realizou a leitura do parecer, que recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente 
abriu para discussões, e questionou se havia consenso na aprovação do parecer, e sem 
manifestações contrárias foi aprovado. Em seguida, foi feita a apresentação do item 1.11 



Processo nº 23205.003260/2019-54: análise da prestação de contas referente ao projeto 
“Bolsa Técnico para os Laboratórios Multiusuários de Programas de Pós-Graduação Stricto 
Sensu (PPG) na Universidade Federal da Fronteira Sul”, em convênio com a 
FUNTEF.   Dispensa de Licitação nº 83/2019. Prof. Eduardo Pavan Korf, com análise do 
parecer da conselheira Sandra Maria Wirzbicki. A conselheira realizou a leitura do parecer, que 
recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se 
havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Após, 
passou-se para o item 1.12 Processo nº 23205.002299/2019-54: análise da prestação de 
contas referente ao projeto   “Programa Gestão para a Cooperação” em convênio com a 
FAPEU.  Dispensa de Licitação nº 60/2019. Prof. Louise de Lira Roedel Botelho, com análise 
do parecer da conselheira Lucimar Maria Fossatti de Carvalho. A leitura do parecer foi 
realizada pela secretaria. A análise da conselheira recomenda a aprovação sem ressalvas. O 
presidente abriu para discussões, e questionou se havia consenso na aprovação do parecer, e 
sem manifestações contrárias foi aprovado. Na sequência, deu-se início ao item 1.13 
Processo nº 23205.103606/2020-57: análise da prestação de contas referente ao projeto o 
"Prevalência de Síndrome Respiratória Aguda Grave (SRAG) em idosos na cidade de Passo 
Fundo - RS”. Profa. Shana Ginar da Silva, com análise do parecer do conselheiro Marcos 
Alceu Felicetti. O conselheiro realizou a leitura do parecer, que recomenda a aprovação com 
ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se havia consenso na aprovação 
do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Em continuação, passou-se para o 
item 1.14 Processo nº 23205.104794/2020-31: análise da prestação de contas referente ao 
projeto "Ora-pro-nobis (Pereskia aculeata) – avaliação do potencial de uso como aditivo na 
dieta de tilápias do Nilo”. Profa. Luisa Helena Cazarolli,  com análise do parecer do conselheiro 
Paulo Rafael Bosing. A leitura do parecer foi realizada pela secretaria. A análise do conselheiro 
recomenda a aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se 
havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. 
Passou-se então para o item 1.15 Processo nº 23205.104894/2020-67:  análise da prestação 
de contas referente ao projeto "Avaliação Histopatológica e Imuno-Histoquímica de Lesões Pré-
Neoplásicas de Glândulas Mamárias Adjacentes a Glândulas Com Neoplasma Maligno em 
Cadelas”. Profa.  Fabiana Elias, com análise do parecer do conselheiro Gabriel Luan Luft. A 
leitura do parecer foi realizada pela secretaria. A análise do conselheiro recomenda a 
aprovação sem ressalvas. O presidente abriu para discussões, e questionou se havia 
consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi aprovado. Logo a 
seguir, o presidente ressaltou que os itens a seguir não tiveram pareceres apresentados para 
apreciação nesta sessão e, portanto, serão analisados na próxima. São eles: 1.16 Processo 
nº 23205.106743/2019-18: análise da prestação de contas referente ao projeto "Energia Solar 
e Energia Eólica: Sistema de Inovação e Experiência Brasileira”. Prof. : Fabiano Geremia, com 
parecer designado para o conselheiro Glauber Sartori; 1.17 Processo nº 23205.103299/2020-
12: análise da prestação de contas referente ao projeto "Caracterização do ritmo circadiano do 
cortisol plasmático, perfil bioquímico e metabolismo oxidativo de equinos na modalidade de 
exercício de laço comprido”. Profa Luciana Pereira Machado, com parecer designado para do 
conselheiro Celso Edit. e 1.18 Processo nº 23205.103192/2020-66:  análise da prestação de 
contas referente ao projeto “Avaliações do efeito bioherbicida de Trichoderma Koningiopsis 
combinado com herbicida sintético no crescimento inicial de plantas daninhas e 
cultivadas”   Prof. Altemir José Mossi, com parecer designado para conselheira Clarine 
Kühlkamp. Para encerrar, foi realizada a análise do item 1.19 Processo nº 23205.103481
/2020-65: análise da prestação de contas referente ao projeto “Avaliação Da Remoção De 
Ibuprofeno De Efluente Sintético Utilizando O Processo De Eletrofloculação” Prof. Gean Delise 
Leal Pasquali Vargas, com análise do parecer da conselheira Claudia Almeida Fioresi. A 



conselheira Sandra Maria Wirzbicki, titular da conselheira Cláudia, realizou a leitura do 
parecer, que recomenda a aprovação com ressalvas. O presidente abriu para discussões, e 
questionou se havia consenso na aprovação do parecer, e sem manifestações contrárias foi 
aprovado.   Como esta sessão marca o encerramento do mandato 2022-2024, diversos 
conselheiros aproveitaram o momento para expressar seu agradecimento pela oportunidade 
de contribuir com este importante conselho. Destacaram a relevância da participação coletiva 
nas decisões que impactam diretamente na universidade. O presidente Itamar Luiz Breyer 
também expressou sua gratidão, ressaltando o quanto aprendeu ao longo de sua participação 
no conselho. Ele agradeceu a todos os conselheiros, tanto titulares quanto suplentes, por sua 
dedicação e empenho na elaboração dos pareceres e na condução das discussões ao longo 
do mandato. Após, encerrou a sessão às dezesseis horas e dezoito minutos, da qual eu, Bruna 
Cipriani Luzzi, Chefe da Secretaria dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que, 
aprovada, será assinada pelo presidente e por mim.
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